

「亀田郷一斉清掃活動」

令和6年6月2日(日)午前9:00から亀田郷地区(地区内13箇所で実施され、当会員は親松排水機場周辺に参加)で行われた、亀田郷不法投棄対策連絡協議会(事務局:亀田郷土地改良区地域課)主催の亀田郷一斉清掃活動に1,039人(うち会員2人)参加しました。

今年も都市化が進行する政令市”新潟・亀田郷”内各13地区において郷内一斉の清掃活動が展開されました。特に近年急速に住宅化が進展する国営造成・親松排水機場周辺においては、施設能力の発揮や維持管理に支障を生じるなど、営農・生活全般でゴミの不法投棄の問題が顕在化している状況となっております。

活動当日は早朝から雨模様にも関わらず多くの団体・活動家が親松排水機場前の公園に続々集結し、全体集会・集合写真撮影の後、早々に機場や排水路周辺での清掃活動に汗を流しておりました。開始され20年を数える本活動ですが近年の環境・美化意識の高揚もあって、流石に車のタイヤ、テレビなどの粗大ゴミは減少しておりますが、空き缶やペットボトルなどのコンビニ・生活ゴミが相変わらず多い状況です。

雨の中、参加された当会員の皆様大変ご苦労様でした。来年もお持ちしております！

□親松排水機場周辺の都市化状況



活動前の集合写真



活動参加の会員

